

# A marchas forzadas en el Senado, más de 100 nombramientos

ANDREA BECERRIL

Con el tiempo encima, ya que al actual periodo legislativo le resta poco más de un mes, lo que se traduce en 12 sesiones, el Senado debe sacar más de un centenar de nombramientos, entre ellos el de la nueva ministra de la Suprema Corte que habrá de ocupar la vacante que dejó Arturo Zaldívar, quien renunció al cargo.

El presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Eduardo Ramírez Aguilar, informó que convocará a una reunión para ponerse de acuerdo con las demás fuerzas políticas y llegar a consensos respecto a los nombramientos más urgentes, como el de los magistrados de la sala superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Comentó que el Senado no tiene un plazo fatal para ese nombramiento, sobre todo porque el hecho de no cubrirlos a la brevedad

no impide que el Tribunal Electoral cumpla con sus responsabilidades.

## El PRI, contra Fayad

Aun cuando no ha llegado al Senado el nombramiento presidencial del ex gobernador de Hidalgo Omar Fayad como embajador de México ante Noruega, sus ex compañeros priístas adelantaron que votarán contra su ratificación.

Fayad renunció al PRI tras concluir su gobierno y luego fue expulsado por la dirigencia que encabeza Alejandro Moreno, por lo que deberá enfrentar los cuestionamientos del grupo del PRI cuando comparezca ante las comisiones de Relaciones Exteriores.

Sin embargo, ya que no se requiere mayoría calificada, Morena y sus aliados pueden ratificar el nombramiento que hizo el presidente Andrés Manuel López Obrador, como ocurrió con el ex gobernador de Sinaloa Quirino Ordaz, embajador de México en España.